
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Clubi“ vom 12. Oktober 2017, 13:57

Im heutigen kicker wird Dr. Grethlein auf die Frage, ob das Vorstandsduo noch länger beim Club
arbeiten werde, folgendermaßen zitiert.

"Wir sind da sehr entspannt!"

Es bestätigt beim Club übrigens auch niemand, dass die Verträge 2018 enden.
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